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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 56 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第６号）

歳出 ３款１項 社会福祉費〈老人福祉事務事業〉

わたなべ会員 通いの場活動自粛下における高齢者ＩＣＴ利活用促進事業の

具体的内容はどのようか。

長寿課長 ＩＣＴを活用したコミュニケーションを高齢者宅や通いの場

でモデル的に実践し、活動内容を広く周知、広報することによ

って、高齢者のＩＣＴの利活用を促進するものである。

具体的には、高齢者の介護予防や生活支援に関して通いの場

や相談、見守りの機会にＩＣＴを活用することを想定している。

通いの場や見守り、相談に関わっている事業者などから情報

を収集し、ＩＣＴを活用したコミュニケーションをモデル的に

実施する場を選定する。その上で、実践に必要なタブレット端

末や通信環境の準備、高齢者に端末の利用方法を教えるスタッ

フを配置して、その実践の支援をしていく。

活動内容については、広報や市ホームページなどで情報発信

していきながら、高齢者のＩＣＴ利活用の促進にかかる課題を

抽出して、次年度以降の介護予防や生活支援の事業展開につな

げていく。

わたなべ会員 具体的にはどういったことを想定しているか。

長寿課長 新型コロナウイルス感染症対策で高齢者が外出を自粛してい

る現在のような状況下で、ＩＣＴを活用して集いの場へ参加し

たり、要介護認定を受けている高齢者に対する見守りをするこ

とが主な目的である。

わたなべ会員 人数の想定はどのくらいか。

課長補佐 人数の想定はしていないが、タブレット端末を 10 台用意し、

通いの場や相談、見守りの場でいろんな方に活用してもらうこ

とを考えている。

なかじま会員 モデル的に実践するということだが、新型コロナウイルス感

染症の影響を受けているこの１、２年だけの事業か、一般化し
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ていく見込みか。

長寿課長 新型コロナウイルス感染症の影響による高齢者のコミュニケ

ーション不足をＩＣＴにより補うことが第一の目的である。感

染症が収束した後も、高齢者の暮らしの中にＩＣＴの活用が浸

透するように、既存の介護予防教室や生活支援の事業の中に組

み込みたい。

なかじま会員 厚生労働省の補正予算のメニューを使っての事業であるが、

同じ予算の中に国立長寿医療研究センターで開発している「オ

ンライン通いの場アプリ」を全国共通で無償提供できるよう整

備するものが含まれている。

アプリの内容は外出を促進するための散歩コースの自動作成

など外出支援機能と、自宅でできる認知症予防を目的としたコ

グニサイズなどの画像配信や脳活性ゲーム、健康チェック機能

が搭載されている。同じ目的の事業で介護予防の効果が期待で

きるので本市でも利用促進を進めていかないか。

長寿課長 国立長寿医療研究センターのホームページによると、このア

プリは６月 21 日現在で公開準備中とのことであった。

厚生労働省に確認したところ、近日中にダウンロードできる

とのことであったため、公開され次第ダウンロードし、内容を

見て本事業とともに利用促進できるようにしていきたい。

なかじま会員 平成 30 年版情報通信白書では「個人のインターネット利用者

の割合」が 60 代で 73.9 パーセント、70 代で 46.7 パーセント、

80 代以上で 20.1 パーセント。その中でもスマートフォンの個人

保有率は 60 代 44.6 パーセント、70 代 18.8 パーセント、80 代

以上で 6.1 パーセントとなっているが、市内高齢者のインター

ネット利用環境をどのように把握しているか。

長寿課長 平成 28 年度に実施した市民意識調査の中で、「長久手市の情

報をどのように得ているか」との質問項目に対し、「インターネ

ットを使っている」と回答した人は 60 歳代で 14 パーセント、

70 歳以上で 4.2 パーセントであった。

なかじま会員 高齢者の半数近くがインターネットを利用できる環境にない

中、この事業を通してインターネットの普及促進を市が進める

と考えてよいか。

長寿課長 ＩＣＴを使ってみたいという高齢者と、ＩＣＴを活用したサ
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ービスを提供する事業者とのマッチングを支援することが第一

の目的である。

支援すべき課題の内容が、環境の整備なのか、学びの機会を

提供することなのかなど、本事業で得られる結果を費用対効果

も含め調査研究し、ＩＣＴの利用促進に必要な手段や予算につ

いて検討していく。

なかじま会員 情報機器に対し苦手意識が強かったり、インターネットの世

界に否定的な高齢者もいる。環境整備と活用について学びの機

会が必要であり、今後このための予算が必要となってくると考

えて良いか。

長寿課長 そのとおりである。必要な経費は予算化を検討していきたい。

大島会員 委託費として 300 万円となっているが、どういう団体にどの

ような形で委託し、10 台のタブレット端末代は 300 万円に含ま

れるのか。

長寿課長 10 台の端末代は補正予算の金額に含まれる。

課長補佐 機器の導入、通信環境をタブレット端末に備えること、高齢

者や事業者に対して利用のサポートをすること、これらを一体

として委託事業とする。

委託先はまだ決定していないが、適切な委託先としては、Ｉ

ＣＴについて高齢者にわかりやすく伝える体制が充実している

ところを検討していきたい。

加藤会員 現状、新型コロナウイルス感染症がまだ収束しておらず、集

いの場の開催や高齢者宅を訪問したりすることが難しい時期だ

と思うが、サポートスタッフは端末の利用方法などを教えに行

けるのか。

課長補佐 新型コロナウイルス感染症がかなり流行していた４月、５月

は、直接高齢者と面会したり集まったりすることは難しかった。

しかし６月に入り、３密を避ける対策等、制限は続いているも

のの介護予防教室の実施や高齢者宅への訪問が少しずつできる

ようになってきた。このような状況下で、端末の利用方法を学

んでもらい、第２波がきたときにＩＣＴを利用してコミュニケ

ーションがとれる体制を早めにとれるようにしたい。

加藤会員 今年度で事業は終了するのか。

課長補佐 予算は今年度のみであるが、端末は来年度も使用できる。
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委託事業者だけが教えるのでなく、端末を使えるようになっ

た元気な高齢者や若い人が教えたりすることを通し、地域の中

で教え合う仕組みができたらよいと考えている。

野村会員 10 台の端末を利用する人はどのように決めるのか。

長寿課長 モニターを選ぶという形ではなく、介護予防や生活支援を行

っている市民や事業者の声を聞き、ＩＣＴを活用してみたいと

いう高齢者の活動をサポートする形で配付する。配付された人

がずっと使うのではなく、いろいろな人に個々に合った用途で

使い回してもらう。

伊藤会員 実際に本人が自宅でＩＣＴを活用できるようにするには、環

境の整備の仕方や操作方法など、わからない手順がたくさんあ

ると思うが、全て無償で教えるのか。

長寿課長 今回の事業について、利用者の負担はない。

課長補佐 今回の事業で使うタブレット端末は、それ自体に無線の通信

環境を備えるので、自宅に通信環境がなくても使える。使う人

が払う費用は発生しない。

伊藤会員 モデル事業の体験としてはうまくいくかもしれないが、今ま

で使用したことのない人が、今後継続的に、オンラインでグル

ープの活動ができるようになるにはハードルが高い。

今回は無償だが、実際には自分で何をどこまで準備しないと

いけないのか、費用はどれくらいかかるのかなど、いろいろ不

安になるのではないかと思うがどうか。

課長補佐 通信環境の整備や操作方法の習得を、高齢者が自分で行うの

は難しい。

高齢者へのサービスを提供する事業者や通いの場を運営する

市民の中で、ＩＣＴに詳しい人が出てきたら高齢者をサポート

していただく。高齢者自身も活用してみたいという気持ちにな

って、両者がマッチングして初めてモデル事業を脱し、継続的

な活用ができると考えている。

この事業を通して、ＩＣＴの活用を浸透させるために何が必

要かを抽出したい。

大島会員 委託料に含まれる費用は何か。

課長補佐 タブレット端末代、端末のみで使える通信環境を整える費用、

利用方法を教えるスタッフの人件費である。
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大島会員 受託先の施設で教える職員がいれば、施設に払うのではなく

個人に指導料を払うということか。

課長補佐 委託事業者が確保したスタッフに払うものであり、施設の職

員に対して払うものではない。

歳出 ３款２項 児童福祉費〈放課後の子どもの居場所拡充事業〉

なかじま会員 臨時休校中に学童保育所が午前中から開所した経費を助成す

る予算で、１日１クラスあたり１万 1,000 円を 34 日分との説明

であったが、34 日分はいつからいつまでか。

子ども未来課長 ４月７日に春休みが終わり、４月８日水曜日から５月 29 日金

曜日までの間の平日の日数が 34 日である。

なかじま会員 ２月 28 日に学校休業が発表されたが、休校期間中の利用状況

はどのようだったか。

子ども未来課長 休校が始まった３月２日から５月 29 日までの 59 日間で、春

休み中も含めた数字ではあるが、学童保育所登録児童の約 31 パ

ーセントの利用、４か所ある学童保育所の平均で１か所あたり

１日 28 人ほどの利用があった。

なかじま会員 今回の補正予算は４月８日以降分とのことだが、３月分につ

いては支援金は出ないのか。

子ども未来課長 昨年度分については年度末に年間委託料の精算を終えている。

なかじま会員 支援金として追加の支払いはあったか。

子ども未来課長 学童保育所の委託料については、年度当初に１年分を支払い、

年度末に精算している。毎年国からの金額改定があり精算時に

変更しているが、昨年度は例年の変更に加えて、臨時休校期間

の支援金分を足して精算した。

大島会員 ４か所の学童保育所合計で 11 クラス、累積 6,285 人の欠席者

とのことだが、各学童保育所の内訳はどのようか。

子ども未来課長 11 クラスの内訳は、長久手学童保育所は２クラス、長久手長

南学童保育所は３クラス、長久手北学童保育所は２クラス、市

が洞学童保育所は４クラスである。欠席者は割り返すと１か所

あたり１日平均 46 人であるが、正確な内訳についてはまだこれ

から、各学童保育所から報告を受けるところである。

大島会員 学童保育所の利用者の中には、両親や利用者同士で協力し合

って仕事を休み、通所の自粛要請に従った人もいると聞く。支

援金は学童保育所に対して支払われるものであるが、どのよう
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に使われるのか。

子ども未来課長 通所の自粛要請に応じた利用者への利用料還付金として１日

あたり 500 円と、通常であれば学童保育所を開所しない午前中

に開所するための指導員に支払う給料として使うための支援金

である。

歳出 ９款２項 小学校費〈小学校管理事業〉

９款３項 中学校費（中学校管理事業）

岡崎会員 図書の滅菌器とはどのようなものか。本の表面を除菌する機

械か。

教育総務課長 家庭用の金庫程度の大きさの装置で、中の棚に本を置いて紫

外線を照射することにより、本の表面を滅菌する。各ページま

では滅菌できないが、現在は司書教諭が、児童生徒が使用した

本を１冊１冊拭いて除菌をしており、滅菌器を導入することで

大きな負担減になると考えている。

岡崎会員 紫外線は波長によって効力もさまざまだが、購入する機械は

どれくらい効力があるのか。

教育総務課長 導入予定の機械が照射する紫外線はＣ波で、最も殺菌効果が

高いものである。

歳出 ９款４項 社会教育費〈中央図書館運営事業〉

わたなべ会員 図書ＩＣ機器を導入している他の市町はあるか。また、どの

ような機器か

中央図書館長 近隣市では、日進市、尾張旭市、豊田市が導入している。愛

知県内では他に一宮市、稲沢市、大府市、春日井市、知多市、

東海市、安城市、岡崎市、田原市、豊川市、西尾市、みよし市

が導入しており、県内 100 館のうち導入しているのは 15 館であ

る。

機器の主なものは、自動貸出機、自動返却機、持出し禁止ゲ

ート、蔵書点検用の読み取り機器、ＩＣチップ用の読み取り機

器である。蔵書は約 25 万冊あり、全ての本にＩＣチップの入っ

たタグを貼り、データの入力を行う。自動貸出機は、本を重ね

た状態で読取台の上に置き、利用者が自分でタッチパネルを操

作して貸し出しができる。また自動返却機は、箱形のポストの

形をしており、本を投入すると箱の中に設置されたセンサーが

返却処理をする。図書館の出入口には、貸し出し手続きをして
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いない本などを持ち出すとアラームの鳴る、持出し禁止ゲート

を設置する。蔵書点検用の読み取り機は、本を棚に並べたまま

の状態で読み取り機を近づけると、自動的に本のデータを読み

込む。

伊藤会員 今回導入するＩＣチップのタグの寿命はどのくらいか。

中央図書館長 メーカーの説明では何年ももつとのことだが、実際には、貸

し出しをする中で利用者の使用状況によっては破損することも

ある。メーカーの保証だけでなく、破損することも前提として

考えている。

伊藤会員 個人情報や書誌情報の書き込みは、便利な反面、誰がどのよ

うな本を所持しているのかという情報が盗まれる可能性もある

と聞くが、どのように対処するか。

中央図書館長 セキュリティー面については、きちんと守られるようにシス

テムを構築する。

伊藤会員 人体への影響はどのようか。ペースメーカーなど植え込み型

の医療機器を装着している人に対して、安全の配慮はどのよう

にするか。

中央図書館長 ２か所の出入口に設置する予定の持ち出し禁止ゲートには

「ペースメーカーを装着されている方は中央で立ち止まらない

こと、ゲートに寄りかからないこと」という注意書きを、自動

貸出機については「22 センチ以上離れて利用すること」という

注意書きを、わかりやすく掲示する。

加藤会員 中央図書館以外に設置されている返却ボックスもＩＣ機器に

よる自動返却になるのか。

中央図書館長 館外は市内４か所に返却ボックスを設置しているが、これら

については今回のＩＣ機器の対応外である。

歳出 ４款１項 保健衛生費〈保健衛生事務事業〉

加藤会員 福祉施設貸与用感染症対策資材購入について、サージカルマ

スクやシューズカバー、ガウン等の消耗品を貸与するというこ

とは、使用後に改めて新しい物を返してもらうということでよ

いか。

健康推進課長 そのとおりである。

木村会員 医療機関支援金について、歯科はなぜ対象ではないのか。

健康推進課長 医科は、長久手市、日進市、豊明市、東郷町が属する東名古



8

屋医師会という組織があり、これらの自治体に当市の支援情報、

方針を伝え、調整の上で支援金の給付を決定した。

歯科医師会や薬剤師会は別の組織であり、それぞれまだ関係

自治体等と調整中である。今後支援が必要と判断した場合は同

様に支援を検討する。

岡崎会員 医療機関支援金を近隣市で実施しているところはあるか。

健康推進課長 市独自の事業であり、近隣市で実施しているところはない。

岡崎会員 支援金の給付について誰かから依頼があったのか。

健康推進課長 障がい者施設や高齢者施設と同様に、医療機関についても市

から現状の調査や要望の取りまとめを行ったところ、消毒液や

マスク不足の声があったため、市として支援を検討した結果で

ある。

岡崎会員 歯科医師会や薬剤師会からも要望が出てきたら、支援金の給

付を考えるということでよいか。

健康推進課長 必要に応じて、支援内容を検討する。

総務部長 今回の一般会計補正予算（第６号）では、医療機関支援金の

対象は医科のみであるが、歯科医師会からも支援が必要との声

が聞こえてきているように、今後、関連する団体等から要望が

あった場合は、支援の必要性を検討し、次の補正予算で計上し

たい。

＜休憩 午後２時 28 分＞

＜再開 午後２時 40 分＞

わたなべ会員 今回の一般会計補正予算（第６号）でも多くの新型コロナウ

イルス感染症関連の支援策が上がってきているが、申請先や方

法等について市民にどのように周知するか。

財政課長 今回も支援策をまとめたチラシ第２弾として全戸配布する。

今月中に配布できるように準備している。前回は市職員が配布

したが、今回は広報配達員による配布の予定である。

申請方法や担当課についてもチラシに記載している。

歳出 ４款１項 保健衛生費〈保健衛生事務事業〉

わたなべ会員 貸与用の物資の備蓄場所はどこか。

健康推進課長 保健センター内で備蓄する。
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歳出 ３款２項 児童福祉費〈児童扶養手当支給事業〉

なかじま会員 総合福祉システム臨時特別給付金対応委託の 165 万円はどの

ような内容か。

子ども家庭課長 既存の児童扶養手当のシステムの改修委託費である。

なかじま会員 低所得ひとり親世帯等臨時給付金制度について、市内のひと

り親世帯はどれだけか。また、どのようにこの制度を周知する

か。

子ども家庭課長 市内のひとり親世帯については、把握しているのは市の遺児

手当の申請世帯数であり、約 380 世帯である。

支援策をまとめたチラシ第２弾や市ホームページで制度を周

知するとともに、市の遺児手当申請世帯については個別に通知

する。

なかじま会員 「新型コロナウイルス感染症の影響を受けて家計が急変し、

収入が減少している方」とは具体的にどのような世帯を指すの

か。

子ども家庭課長 一定の収入があって児童扶養手当を受給していない世帯が、

新型コロナウイルス感染症の影響で、児童扶養手当の受給水準

まで収入が下がった場合ということである。

なかじま会員 現在、児童扶養手当を受給していて、新型コロナウイルス感

染症の影響でさらに収入が減少した世帯については、臨時給付

金の支給はないのか。

子ども家庭課長 臨時給付金には基本給付と追加給付がある。

基本給付は児童扶養手当受給世帯と、公的年金を受けている

ことで児童扶養手当の支給対象外となっている世帯、及び児童

扶養手当を受給していないが受給水準まで収入が急減した世帯

が対象である。

追加給付は、児童扶養手当受給世帯と、公的年金を受けてい

ることで児童扶養手当の支給対象外となっている世帯のうち、

さらに収入が減った世帯が対象である。

なかじま会員 さらに収入が減った場合とは、どれくらいの収入減少を指す

のか。

子ども家庭課長 現時点で具体的な基準は示されておらず、対象者の申し出に

基づくとされている。８月は児童扶養手当の現況届の提出時期

であるので、受給世帯からの聞き取りを行っていく。
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歳出 ３款３項 生活保護費〈生活困窮者自立支援事業〉

なかじま会員 新型コロナウイルス感染症対策困窮世帯支援金について、社

会福祉協議会が行っている貸付とは別に給付するものか。財源

は市費 100 パーセントか。

福祉課長 市独自の事業で、社会福祉協議会が行っている緊急小口資金

とは別のものである。

財政課長 財源については、財政調整基金からの繰出金であり、予算書

上は一般財源として充当している。

ただし、この事業は国の第２次臨時交付金の対象となり得る

ので、後に予算を振り替え、臨時交付金の財源を充てる予定で

ある。

なかじま会員 積算根拠である緊急小口資金貸付の対象者は５月末時点の人

数であるが、６月に新たな貸付はなかったか。また、申請期間

が７月 31 日から９月 30 日まで延長され、今後も申請者は増え

ると思うが、予算は足りるのか。

福祉課長 現状、貸付の申請者数は落ち着いてきている。６月について

は、先週末までで二十数件ほどの申請があった。５月末までの

138 件と合わせて、約 160 件の申請状況である。

今回の困窮世帯支援金は、世帯主または主たる生計維持者を

対象としており、貸付の申請者のうち約２割はそれ以外の世帯

構成員であると聞いている。

貸付を利用して３か月経過後も困窮状態が続いていることが

支給要件であり、収入状況が回復した人は対象とならないので、

５月末時点の申請件数を元に積算したが、貸付の申請期間が２

か月間延長されることになったため、今後予算が不足すると見

込まれた場合は、改めて補正予算として計上したい。

わたなべ会員 この支援金の周知はどのようにするか。

福祉課長 支援策をまとめたチラシ第２弾や市ホームページで周知する

とともに、この支援金について個別で作ったチラシを福祉課と

社会福祉協議会の窓口に設置する予定である。また、支援金の

対象者は緊急小口資金の特例貸付を利用した人なので、対象者

へ直接案内を送るように社会福祉協議会へ依頼した。

歳出 ４款１項 保健衛生費〈保健衛生事務事業〉

なかじま会員 福祉施設貸与用感染症対策資材の購入について、高齢者や障
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がい者の施設のみを物資貸し出しの対象としたのはなぜか。

健康推進課 今回の新型コロナウイルス感染症の拡大状況でわかるように、

高齢者施設や障がい者施設で感染症が発生すると大きな影響が

出てしまうため、早急に消毒液やマスク等で感染予防対策をと

って事業を継続できるよう、施設から要望があった場合には市

が支援する取り組みが必要なので対象とした。

なかじま会員 新型コロナウイルス感染症の第２波に備えて福祉施設が備蓄

すべき物資の量などは、義務ではなく各施設で任意で決めるの

か。

健康推進課 備蓄については義務ではないが、今回の新型コロナウイルス

感染症対策で、各施設、何を備えておくべきかわかったはずで

あるので、十分な量を備蓄しておくよう呼びかけていく。

歳出 ９款２項 小学校費〈小学校管理事業〉

９款３項 中学校費（中学校管理事業）

なかじま会員 １学期が８月７日まで延長され、その間、児童生徒が下校す

る際の熱中症対策として飲料水を配布するとのことだが、

これを提案したのは誰か。配布する飲料水はどのようなものか。

教育総務課長 児童生徒の熱中症対策について学校現場と話をする中で出て

きた意見である。

配布する飲料水は、携帯できるペットボトル入りのものを考

えている。

なかじま会員 配布するのは水か、麦茶か、スポーツドリンクか。

教育総務課長 アレルギーの問題等もあるため、配布するのは水の予定であ

る。

なかじま会員 子どもたちは毎日水筒を持って登校しているので、水筒が空

になったら水道水を入れればよいと思うがどうか。

教育総務課長 水道水が不適切ということではない。

しかし、水筒に水道水を入れるには、まず手洗いをして、外

したキャップをどこかに置かなければならず、また蛇口に水筒

の口が接触する可能性もあるなど、新型コロナウイルス感染症

に感染する要因になりかねない。安全面を考慮した結果、ペッ

トボトルの飲料水配布という選択に至った。

なかじま会員 １本あたり 72円のペットボトルを配布するよりも水道水の方

が安いし、小学校低学年の子どもたちは、ペットボトルのふた
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が自分で開けられないと思うがどうか。

教育総務課長 コスト面や、小さな子どもたちはペットボトルのふたを開け

られないのではないかということは、教育委員会でも話題とな

った。しかし学校現場では、新型コロナウイルス感染症対策と

して衛生状態を保つためにいろいろな制約があり、その中でで

きることとして、コストよりも衛生面、安全面を優先した。

歳出 ９款４項 社会教育費〈中央図書館運営事業〉

なかじま会員 ＩＣチップ導入後、貸出・返却業務に携わっていた人が大幅

に必要なくなると思うが、職員の体制はどうなるか。

中央図書館長 導入後の状況をみて検討する。

なかじま会員 ＩＣチップの単価はいくらか。導入作業完了後、新規の購入

図書については誰がＩＣチップ貼付作業をするのか。また、予

算は年間でどれくらいを見込んでいるか。

中央図書館長 ＩＣチップの単価は税抜きで 36 円である。データの入力とＩ

Ｃチップ貼付作業費を加え、合計すると１冊あたり 106 円であ

る。

新規購入図書のＩＣチップに関する作業については、図書購

入契約の中に本の装備に関する項目があり、今後はこの装備の

中にＩＣチップに関する作業を入れる。

１年間に必要な予算は、ＩＣチップ購入費が約 110 万円、Ｉ

Ｃ機器の保守にかかる費用が約 120 万円で、合計約 230 万円で

ある。

なかじま会員 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、３月から長期間

の休館であったが、今後感染症が流行した際には、今回の知見

とＩＣチップ導入によって、一部開館を含め開館できそうか。

中央図書館長 ＩＣ機器を導入することによって、利用者が人と接触せず、

自分で貸出・返却手続きができるため、効果があると考えてい

る。しかし、ステイホームのような状況が発生した場合は、図

書館の利用は貸出・返却だけではないことからも、感染症流行

期中の開館は難しいと考える。

歳出 ４款１項 保健衛生費〈保健衛生事務事業〉

岡崎会員 １万円の非接触型体温計を購入して各公共施設に設置すると

のことだが、非接触型体温計は現在、まだ入手しにくい状況で

あると聞いている。国産のものを購入予定か。
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健康推進課長 早急に設置が必要なため、国産にこだわらず、外国産も含め

て購入を検討している。

各施設の担当課に体温計の必要数を調査し、共生ステーショ

ンや交流プラザ、公民館、杁ケ池体育館などの公共施設に 65 本、

小中学校に 400 本、合計 465 本分を計上した。

なかじま会員 購入予定の体温計は電池式のものか、充電式のものか。電池

式は通常使用の場合、交換時期はどのくらいか。

また、今後必要な予算の見込みはいくらか。

健康推進課長 電池式のものを購入予定で、使い方にもよるが１年か２年く

らいは十分使えると考えている。普通の乾電池であるため安価

であり、予算については各課の消耗品費内で購入できる。

質疑及び意見を終了

会長 分科会長報告の作成は会長と副会長への一任を確認。

閉会宣言

午後３時 08 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年６月 26 日

予算決算委員会

教育福祉分科会長 大島令子


